

Chers amis,

Je vais enfin retrouver ma chère Myret, et vous aussi j'espère, à Genève samedi prochain, pour continuer [cet échange épatant que nous avons commencé il y a 5 ans](#), déjà, en décembre 2011, sur le coup d'État bancaire qui se déroulait en Grèce, et partout dans le monde.

Conférence . Samedi 11 février 2017 . 18h30

<http://fonderiekugler.ch/fonderie/fonderie-kugler/news-fonderie/442-l-etat-et-les-banques>

Il y a un « événement Facebook » : <https://www.facebook.com/events/1833810500229493/>

Je voudrais surtout reprendre avec Myret notre début de controverse à propos de Keynes : Myret semblait penser que les politiques keynésiennes « échouaient manifestement », et je n'avais pas eu le temps de répondre à ça : il me semble au contraire que, à l'évidence, c'est de Keynes que nous avons besoin aujourd'hui, et je suis content que nous ayons tous les deux, un peu de temps pour approfondir cette question cruciale : nos sociétés ont-elles besoin d'une politique de l'offre (au profit du capital) ou d'une politique de la demande (au profit du travail) ?

Par ailleurs, j'aimerais soumettre à Myret une proposition de réforme monétaire absolument radicale.

Il y a aussi quelques livres essentiels dont je voudrais vous parler sur ces sujets.

J'ai hâte d'y être, ça va être une très chouette soirée, je suis sûr ☐

Au plaisir de vous y retrouver.

Étienne.

—

En attendant la prochaine conférence de Myret Zaki et d'Étienne Chouard, un résumé en 30 minutes de la première conférence (2h30) de décembre 2011 :

Les deux vidéos de la soirée :

Alors... KEYNES OU PAS ?

Première partie :

Deuxième partie :

—

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154936187482317>